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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：和食
次回のメニュー：洋食

スケジュール

出席の状況
　会 員 数　53名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　30名
　　　　　　欠席者数　23名
　出 席 率　56.60％

前回４月15日の例会記録

「地区研修・協議会の報告②」
�

「地区研修・協議会の報告①」

ゲスト
　岡山市議会議員� 川　本　浩一郎�様

No.2636　2025．４．22．　　第 33 例会

４月　環境月間
29日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）

５月　青少年奉仕月間
６日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
13日㈫　12：30～例会：地区研修・協議会の報告②
　　　　13：40～第11回理事役員会
20日㈫　12：30～例会
27日㈫　19：00～会場移動夜間例会

国際ロータリーから感謝状

5月のお祝い行事
　会員誕生日：�橋田、宮武、難波、武南君
　結婚記念日：磯島（慈）、三宅、内𫝷、双田、
　　　　　　　角南、谷本君

次回５月13日のプログラム



１．4月13日（日）地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
２．米山記念奨学会より「米山功労クラブ」の感謝状が届いております。
３．4月11日に廣野会員のご令室�玲子�様（享年64歳）がご逝去されました。
　　通夜並びに告別式は近親者のみご家族葬にて執り行われましたことを謹んでお知らせ申し

上げます。
４．ハイライトよねやまVol.301、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

髙橋君：本日も宜しくお願い致します。
牧本君：川本様、北クラブにおこしいただきありがとうございます。卓話楽しみにしています。
鴻上君：川本さん、本日は御来訪ありがとうございます。卓話を楽しみにしております。
福嶋君：川本議員のご来訪に感謝します。川本さんのお父上は岡山北ロータリークラブの会員

で会長もされていました。
永山君：本日、北ロータリークラブと同じ56才になりました。誕生日プレゼントありがとうご

ざいました。色々と身体にガタがきてますが、毎日、髙田屋駅前店に立っております。
来週、メニュー変更もありますので是非お越し下さい。

高畠君：川本様、本日はよろしくお願い致します。
馬場君：川本様のご来訪に感謝して。
吉田君：一昨日の地区会議は急遽欠席となり大変申し訳ありませんでした！

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　皆さん、こんにちは。
　今月は、昼例会が4回ある月になります。そして外部卓話も多い月となっていま
す。皆さん、多くの例会に出席頂けたらと思っています。
　本日は、岡山市市議会議員、川本様に卓話を頂きます。「幸福度ランキングから
見る岡山市」という事で、私も年齢、経験を重ねる毎に、岡山愛が強くなってい
ます。岡山市、岡山県を良い街にしたいと思っています。今日の卓話楽しみにし
ています。

　11日金曜日に、本年度の6RC会長会第2回のゴルフコンペを幹事にも声を掛けて開催しました。牧
本幹事も無理して？参加してくれました。夜の懇親会では、幹事も交えて、6RCの現在の課題等、色々
と意見交換する事が出来ました。
　そして、来週末には昨年に引続き、新天地育児院での奉仕事業が行われます。今期最後の奉仕事業
になります。こちらも多くの会員の皆さんに参加頂き、仲間との経験を増やして頂きたいと思ってい
ます。
　今月は、RIの環境月間となっております。日本は、私が小さい時には夏になると、光化学スモッグ
注意報やオキシダント注意報が良く発令されていましたが、大気の環境問題の改善が進み、今では少
なくなっています。世界に目を向けるとまだまだ環境問題が山積みの国が多くあるようです。良い機
会ですので、世界の環境問題を知る機会にして頂ければと思っています。我々のカンボジア事業もそ
の一助になればと再確認しています。

委員会・活動報告

次期会長
　　高畠　　浩　会員

　地区研修の参加報告

雑誌委員会　副委員長
　　戸川　茂宣　会員

　ロータリーの友4月号の紹介

出席報告

スマイル報告



　本日の例会では、現在4期目の岡山市議会議員�川本浩一郎様を卓話にお迎えいたしました。
　川本様は、元当クラブ会員であり、第47代会長を務められた川本浩司氏のご子息でいらっしゃいま
す。この度、ご尊父のご縁を受け、当クラブにご登壇いただく運びとなりました。
　「幸福度ランキングから見る岡山市」と題された卓話では、各種調査会社が公表する幸福度ランキ
ングや魅力度ランキングといった指標が、行政における政策検討の参考とされている現状をご紹介い
ただきました。
　講演では、岡山市の最新の各種指標による順位が示され、多角的な視点から岡山市の現状を把握す
ることができました。
　さらに、市政の概況、現在岡山市が進めている取り組み、そして特筆すべき市の良好な財政状況に
ついてご説明いただきました。政令市の中でも岡山市の財政状況が優れているという事実は、会員一
同にとって大変興味深く、今後の市政運営への期待が高まる内容でした。
　川本様、貴重なご講演を誠にありがとうございました。

　一般財団法人�日本総合研究所は、隔年で47都道府県、20政令指定都市、48中核市の幸福度
ランキングを公表しています。この幸福度研究の目的は、ランキングを付けることではありま
せん。幸福度ランキングを主体的に受け止めて、その地域の幸福を高めるためのアクションに
転化してもらうことを期待し順位が付けられています。
　そもそも幸福とは、主観的なものであり相対的なものでもあり、一概に計測できるものでは
ありません。しかし、一定の基準を定義することで、自らのおかれた現状について客観的に納
得感を持って捉えることにより、今後目指していくべき地域社会の幸福に対する思考を深める
ことができるのでは、との考えのもとに幸福度が指数化されています。
　岡山市を含む20政令指定都市の比較では、基本指標となる人口増加率・一人あたりの市民所
得・国政における選挙投票率・財政健全度・合計特殊出生率・自殺死亡者数・勤労者世帯可処
分所得の7指標を含む、健康、文化、仕事、生活、教育からなる47指標を用いて幸福度がラン
キング付けされています。このランキングにおいて重要なのは、順位そのものではなく、その
数字に隠れた背景やそれぞれの強みや弱みなど、自らのまちの現状を理解することだと考えま
す。その現状を踏まえ、目指すべき都市のビジョンを描き、達成に向けて努力することが岡山
市においても必要ではないでしょうか。
　2024年度版において岡山市は、総合順位が前回の14位から7位へと上昇しました。基本指標
の項目では、財政健全度ならびに合計特殊出生率が4位、また、勤労者世帯可処分所得も前回
より順位を上げました。一方、人口増加率は下降し、一人当たりの医療費（19位）や国政にお
ける選挙投票率（19位）、道路整備率（20位）等、これまでも順位の低かった指標に大きな変
化はありませんでした。強みを生かしつつ、こうした課題に対する取り組みを着実に進め、岡
山市の幸福度を高めていきたいと思っています。
　最後に、今回の卓話をきっかけに、岡山市の現状や課題を認識いただき、一人一人が幸福に
ついて考えてもらうきっかけとなれば幸いです。

プロフィール �
昭和49年11月16日　岡山市生まれ
会社員を経て、平成12年8月より逢沢一郎代議士秘書
平成23年4月：岡山市議会議員�初当選
平成27年5月：自由民主党岡山市議団�幹事長
令和元年5月：子ども・文教委員会�委員長、自由民主党岡山政隆会�幹事長
令和3年5月～：自由民主党岡山政隆会�代表
令和5年5月：総務委員会�委員長、自由民主党岡山県支部連合会�総務委員
�

岡山市議会議員　　川　本　浩一郎 様�

「幸福度ランキングから見る岡山市」



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文


